



Grève à l'AD Est

2 Novembre 2019 : Mobilisation historique

Cela démontre à la Direction que le préavis était fondé et que la **CFDT, elle**, a compris vos difficultés !



La presse locale s'est largement fait l'écho du mouvement dans les boutiques Orange de l'Est atteignant pour certains secteurs jusqu'à **77 % de conseillers CDI en grève**.

Jusqu'au dernier moment, la direction de l'AD ne voulait pas croire en votre mobilisation.

Le constat est clair : Des boutiques fermées, des boutiques avec des grilles partiellement ouvertes et d'autres qui ont pu accueillir les clients presque exclusivement par la présence de certains managers et d'apprentis.

Allant même jusqu'à enfreindre les règles légales du droit de grève en déplaçant des salariés d'une boutique à l'autre.

Pour sauver la face, les membres du CODIR ont été envoyés aux quatre coins de l'AD, ce mouvement aura aussi permis à certains d'entre eux de rencontrer des clients.

Tout aura été tenté par la direction afin faire lever ce préavis de grève, allant jusqu'à menacer des salariés en tenant des propos inacceptables : « on s'en souviendra... » « pense à ta mobilité... »

Malgré cela, vous avez su tenir bon et montrer à la Direction que la coupe est pleine.

Et maintenant ?

Comme elle l'a déjà fait à de nombreuses reprises, la CFDT, une nouvelle fois, invite la direction à ouvrir rapidement une négociation.

- La CFDT exige :**
- ⇒ La possibilité de conserver la semaine en 4 jours
 - ⇒ Les heures supplémentaires payées sur demande à 100 %
 - ⇒ Une formation digne de ce nom et le temps nécessaire pour la suivre
 - ⇒ Le comblement de tous les emplois vacants de toute urgence

Pour que votre voix compte, du 19 au 21 novembre : **Votez CFDT !**

